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ATA 166 1 
Aos quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e um, por 2 
videoconferência, às quatorze horas, reuniram-se, com o Secretário de 3 
Conselho Alexandre Belino, os Intérpretes de Libras: Kelwen Barbosa Fialho e 4 
Bruna Garcia de Souza. A convidada: Roseane Zacchi Colasante (SDS) – 5 
Gerente de Política Pública para Pessoa com Deficiência e Idosos. Com a 6 
participação dos conselheiros titulares e suplentes: Renata Caminha Bradacz 7 
(SDS), Kelly Cristiny Cabral (SDS), Sandro Martins de Souza (SDS), Ana 8 
Rubia Ramos Fritsche Zanella (SSP), Ketryn Fabiana Cidade Beseke (SED), 9 
Tânia Maria Fiorini Geremias (SED), Adriano Sousa (SES), Asterley Kincezski 10 
da Silva (SEA), Jeane Rauh Probst Leite (FCEE), Thiago Antonio Fagundes 11 
de Oliveira (AASJLLE), Amanda Ramos Schwengber (APABB), Catia 12 
Cristiane Purnhagen Franzoi (ASCA), Fabiana Rodrigues Cardoso 13 
(AMAREC), Jucileni da Paixão Moraes Homem (AFLODEF), Suelen João 14 
Alves (AFLOREM), Michel Kleinschimidt (FECEC), Márcia Gil Barddal 15 
(FECASD), Janice Aparecida Steidel Krasniak (AAD), Patrícia Manetta 16 
(COMPED Blumenau), Paulo Roberto Ferronato (COMDE Xanxerê). 17 
Ausências Justificadas: Ricardo de Freitas (SIE), Fernanda Menezes (SIE), 18 
Carlos Roberto Sestrem (FECADESC), Paulo Roberto Homem (Santur). 1- 19 
Abertura / apresentação dos presentes e levantamento do quórum regimental. 20 
Presidente Jeane faz a abertura da reunião dando boas-vindas a todos e 21 
desejando uma boa reunião, em seguida o Secretário Alexandre faz a 22 
chamada nominal para o levantamento do quórum regimental. 2- Leitura e 23 
aprovação da pauta. A Presidente Jeane faz a leitura dos itens da pauta e 24 
relata que além dos itens de pauta, tem dois ofícios recebidos pelo Conede. O 25 
Conselheiro Paulo Ferronato solicita duas inclusões para o final da pauta, que 26 
é a isenção do IPI e a vacinação, na qual foi aceito pela Presidente. 3- 27 
Aprovação das justificativas dos Conselheiros ausentes, recebemos 28 
manifestação de justificativa de ausência de Ricardo de Freitas (SIE) em 29 
férias, Fernanda Menezes (SIE) em outra reunião da sua Secretaria, Carlos 30 
Roberto Sestrem (FECADESC) por motivo de doença na família e Paulo 31 
Roberto Homem (Santur) de atestado médico, na qual foi aceito a justificativa 32 
pela plenária.  4- Aprovação da Ata 165, A Presidente Jeane perguntou se 33 
todos receberam a Ata e se concordam com a mesma, na qual foi aprovada 34 
por unanimidade. 5- Homenagem ao Conselheiro José Roberto Leal – Aflodef 35 
– Deficiência física, nesse momento queria falar do Zezinho, que recebemos a 36 
noticia do seu falecimento, tínhamos falado com sua suplente, a Jucilene, 37 
para trazer um breve histórico sobre o nosso Conselheiro Zezinho que nos 38 
deixou. Pedimos para ela ler o breve relato, mas está com problemas de 39 
conexão. Cabe aqui falar deste Conselheiro que lutou pela Pessoa com 40 
Deficiência, não só pela deficiência física, mas por todas as deficiências e 41 
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dizer que ele vai fazer muita falta e estou vários anos acompanhando as 42 
Instituições e realmente torço para que a família AFLODEF continue fazendo 43 
o trabalho e o legado que o Zezinho deixou, para que não se perca e 44 
colocamos o Conede a disposição para que esse projeto continue. Abro aqui a 45 
palavra se alguém quer se manifestar para falar sobre Ele. A Conselheira 46 
Kelly Cabral pede a palavra e dizer que referenda a fala da Presidente Jeane, 47 
e que durante esses anos todos, foi em prol das Pessoas com Deficiência em 48 
Florianópolis e em Santa Catarina. A fala dele soa muito presente, em tirar as 49 
pessoas com deficiência de suas casas, a inclusão, a visibilidade, a 50 
possibilidade das pessoas fossem olhadas, não só como pessoa com 51 
deficiência, mas também como cidadão, ele uma pessoa muito conhecida, 52 
não tinha nenhum tipo de vergonha, sempre sorrindo, nas reuniões, foi muito 53 
importante, o esforço dele, independente da ideologia partidária, independente 54 
da situação de cada pessoa, ele estava pronto para ajudar a qualquer 55 
momento. Ajudava a todos. Sem dúvida, o Zezinho vai entrar para a História 56 
da luta das Pessoas com Deficiência em Florianópolis e Santa Catarina. 57 
Espero que a AFLODEF siga o trabalho, siga essa História e consiga trilhar 58 
esse caminho que ele nos deixou. Poderíamos pensar em fazer uma 59 
homenagem virtual, o Conede em sua página, que pudesse ficar ali eternizada 60 
sobre o Zezinho e tantas outras pessoas que passaram no movimento da 61 
Pessoa com Deficiência em nosso Estado, o falecido Dr Adalberto, Adilson 62 
Ventura da ACIC e tantos outros na qual ficarão eternizado em uma galeria de 63 
memorias e ficaria marcado na história. Poderia também, em nome do 64 
Conselho enviar uma condecoração para família e para a AFLODEF sobre o 65 
Zezinho, que ele teve uma importância na nossa luta da Pessoa com 66 
Deficiência, seria bem importante. A Presidente Jeane pergunta se todos 67 
aprovam em fazer a condecoração sobre o Zezinho e a galeria online das 68 
Pessoas que lutaram pelas Pessoas com Deficiência e nos deixaram. A 69 
Conselheira Kelly Cabral recomenda que deixar bem acentuado que na última 70 
fala dele aqui no Conselho foi ser contra ao Selo e que essa homenagem seja 71 
um atributo da história que ele viveu em forma de agradecimento e 72 
reconhecimento na causa da Pessoa com Deficiência. O Conselheiro Roberto 73 
Ferronato relata que gostaria de sugerir no próprio Conede, criar a exemplo 74 
do Conselho de São Paulo, um memorial da Pessoa com Deficiência para 75 
homenagear todas as Pessoas que foram destaque na causa da Pessoa com 76 
Deficiência em nosso Estado. Podemos criar uma comissão referente a essas 77 
situações ao Zezinho que é merecida e também fazer a outras pessoas que 78 
passaram aqui pela causa. A Presidente Jeane fala que vamos ver como 79 
iremos fazer na pratica este memorial. Vamos colocar no grupo de whatssapp 80 
para ver se aprovam e encaminhar a família do Zezinho e a Aflodef essa 81 
condecoração ao nosso Conselheiro que faleceu. Reforçar mais uma vez que 82 
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estaremos junto a AFLODEF, seu novo Presidente, Sr Sidnei que já nos 83 
procurou, tivemos uma primeira conversa com Ele pela Fundação Catarinense 84 
de Educação Especial. O Secretário Alexandre, recebeu pelo whatssapp da 85 
Conselheira da Aflodef, a Jucilene e faz a leitura sobre o Conselheiro José 86 
Roberto Leal (Aflodef), nosso Zezinho: Uma pessoa com um espírito de vida 87 
contagiante e uma grande vontade de ajudar no processo de inclusão da 88 
pessoa com deficiência, assim é José Roberto Leal, mais conhecido como 89 
Zezinho. Manezinho da Ilha, de uma família de 17 irmãos, ele teve paralisia 90 
infantil, antes mesmo de completar um ano de idade e, a partir de então, a 91 
vida foi marcada pela luta constante por melhoras, uma história cheia de 92 
exemplos de força e superação. Aos 70 anos, Zezinho tem muitas lembranças 93 
marcantes. Até os 12 anos, com as pernas atrofiadas, ele usava as mãos para 94 
se movimentar no chão, situação que tomou novos rumos graças à criação da 95 
Associação de Reabilitação do Estado, que fez os encaminhamentos ao 96 
Hospital de Caridade, onde ele ficou internado por oito meses, onde passou 97 
por um intenso tratamento, permanecendo a maioria desse tempo com as 98 
pernas engessadas. Após esse período, veio a fisioterapia na Associação de 99 
Reabilitação em Florianópolis, até o dia em que ele deu os primeiros passos. 100 
As lágrimas vieram à tona quando se lembrou deste momento, da dificuldade 101 
e da muleta de madeira que usou na estrada de chão onde morava. Foi um 102 
dia que marcou a minha vida e me emociona muito ainda hoje, revela. Depois 103 
dessa conquista e do gostinho da liberdade, surgiram forças para batalhar 104 
ainda mais pela vida. Reuniu experiências trabalhando no box com o pai, 105 
desde os oito anos, até arrumar um ponto na rua para trabalhar como camelô. 106 
Do mercado passou para a atividade de banca de revistas, foi daí que vieram 107 
as influências pessoais que deram oportunidade para que Zezinho ocupasse 108 
uma vaga no BESC, onde ficou por 14 anos. Ao mesmo tempo, tornou-se 109 
representante do Jornal do Brasil em Florianópolis. De 1989 a 1993 ocupou o 110 
cargo de assessor técnico da Secretaria de Turismo. Nos próximos dois anos 111 
foi assessor técnico da Fundação Franklin Cascaes. “Nunca tive vergonha de 112 
sair e participar da sociedade. Naquela época não havia uma lei específica de 113 
inclusão. Conquistei a independência através do incentivo de meu pai”, afirma. 114 
O comerciante conta que já teve muitas aventuras e realizações em sua vida. 115 
Aprendeu a dirigir sozinho, depois de alguns pequenos acidentes com um 116 
carro que não era adaptado. Frequentador assíduo de bailes, ele foi 117 
presidente do Clube 15 de Outubro, por dois mandatos. Constituiu família e é 118 
pai de cinco filhos, sendo três da atual esposa. É o fundador do Camelódromo 119 
Municipal de Florianópolis, um dos fundadores da Associação de Deficientes 120 
Físicos da Capital (Aflodef) e do Conselho Municipal da Pessoa com 121 
Deficiência. Conselheiro da Bradecar, associação de esporte com visibilidade 122 
nacional. Atualmente ocupa os cargos de gerente de Mercados Públicos (há 123 
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pouco mais de um ano), presidente do Camelódromo (29 anos) e da Aflodef 124 
(16 anos). A Presidente Jeane, fala que com essas palavras a gente encerra o 125 
momento de homenagem ao nosso Conselheiro Zezinho que nos deixou e 126 
vamos sentir muita saudade e muita falta na causa da Pessoa com Deficiência 127 
em nosso Estado. 6- Uso de máscara para Pessoas com Deficiência – Lei 128 
Federal 14.019/2020, A Presidente Jeane relata que pediu para colocar esse 129 
item em pauta, pois temos recebido muitos questionamentos na FCEE sobre o 130 
uso de máscaras e temos a lei federal que não seja obrigatório em alguns 131 
casos o uso de máscaras, e aqui no Estado temos essa obrigatoriedade e foi 132 
discutido no atendimento a crianças com deficiência e eu gostaria de saber se 133 
essa demanda chegou a mais algum conselheiro e se enquanto Conede 134 
podemos falar alguma recomendação a esse uso obrigatório de máscaras. Eu 135 
abro a discussão. A Conselheira Ketryn se manifesta falando que, na 136 
Secretaria de Educação, que a posição de uso da máscara, que o Estado tem 137 
encaminhado pelas restrições que nos chegam e o Estado tem autonomia 138 
para fazer suas atribuições. A Conselheira Marcia relata que os pais de alunos 139 
que necessitam não usar a máscara, utilizam da lei federal, para que em 140 
alguns casos esses alunos fiquem sem a máscara. Achamos esse assunto 141 
bem difícil pois tem os professores, outras crianças, a orientação é que 142 
utilizem as máscaras, mas sabemos das dificuldades de algumas crianças 143 
fazem o uso das máscaras, não sei se falei de uma forma clara. A Conselheira 144 
Ketryn, fala que nas orientações que temos dado na Educação do Estado, 145 
prezando pela saúde de todos que estão ali e que o uso da máscara é 146 
essencial no momento presencial dos alunos. Como a situação do Estado 147 
vem se agravando na pandemia, ainda nesse momento temos que pedir a 148 
postura do uso de máscara para segurança de todos. A Conselheira Patrícia 149 
relata que em Blumenau temos levantado que façam o uso de máscara, existe 150 
uma discussão no Conselho, existe uma dificuldade principalmente com 151 
crianças de dois ou três anos. A Presidente Jeane fala que participa de um 152 
comitê pela FCEE e levei essa demanda para ser discutida, a principio o 153 
Ministério Público acredita que temos que acatar a lei federal quanto ao uso 154 
de máscaras, e a Secretaria de Saúde discute o cuidado com a saúde dos 155 
envolvidos dentro dos atendimentos, sabemos que é difícil por conta da nossa 156 
clientela, os autistas, os alunos com deficiência intelectual, é muito 157 
complicado o uso de máscara, mas se faz necessário pois vivemos num 158 
momento muito complicado desta pandemia do covid19, e seria priorizado o 159 
atendimento individualizado, mas a educação é uma atividade coletiva e por 160 
conta disso tudo trago ao Conselho, se vamos fazer uma recomendação ou 161 
fazer um documento para apresentar no comitê para esse momento que 162 
estamos passando e importante estarmos discutindo aqui no Conselho. A 163 
Conselheira Cátia fala que tem escutado muitos os pais na questão do 164 
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autismo, no uso da máscara, e conseguimos que noventa por cento, estão 165 
conseguindo usar a máscara, priorizando a questão da saúde. A Conselheira 166 
Kelly fala que, não parecendo estarmos em cima do muro, mas uma 167 
manifestação muito complexa para o Conede fazer, pois a questão é de 168 
saúde, vai muito além do segmento da Pessoa com Deficiência, sabemos que 169 
é complicado o uso de máscara para um determinado grupo, mas estamos 170 
vivendo em um momento de pandemia, de questões de saúde complicado e 171 
fica difícil o conselho fazer uma manifestação para algo que já está em lei e 172 
que não podemos fazer isso nesse momento. Não podemos fazer um 173 
direcionamento algo que já está em lei. O Conselheiro Paulo Ferronato fala 174 
que vai na mesma linha da Conselheira Kelly Cabral, pois fica difícil para o 175 
Conselho recomendar ou não o uso de máscara, pois para alunos com 176 
deficiência intelectual, autistas, síndrome de Down, cada um tem sua 177 
especificidade e fica complicado para o conselho estabelecer qualquer tipo de 178 
recomendação. A Presidente Jeane conclui que, já que temos um comitê que 179 
abrange a Saúde, a Educação, a FCEE e vários outros Órgãos, o Conede irá 180 
acompanhar e que se as pessoas nos procurar, a gente reforça o trabalho do 181 
Comitê e indica esse Comitê em suas análises. A Conselheira Patrícia diz que 182 
tem o bom senso e a conversa entre os pais e a Instituição. 7- V Conferência 183 
da Pessoa com Deficiência, a Presidente Jeane relata que não conseguiu 184 
acompanhar toda a reunião do Conselho Nacional sobre este assunto e fala 185 
que recebemos um oficio sobre a Conferência. O Secretario Alexandre fala 186 
que acompanhou a reunião do Conade e a discussão deles é que eles 187 
gostariam que a Conferência fosse presencial, mas nesse momento fazer uma 188 
Conferência presencial não é possível e o Ministério de Direitos Humanos e a 189 
Secretaria Nacional da Pessoa com Deficiência, sugere que seja feito através 190 
de vídeo conferencia, e muitos conselheiros nacional não querem que seja 191 
online pela dificuldade da acessibilidade aos delegados, por ficarem muito 192 
tempo em frente a tela do computador, pois muitas pessoas com deficiência 193 
tem esta dificuldade e vários outros motivos que dificulta esta conferência ser 194 
por videoconferência. Eles irão voltar a discutir, criaram uma comissão para 195 
essa discussão junto ao Ministério e a Secretaria Nacional e qualquer 196 
novidade, irão voltar na nos informar. O documento que recebemos já foi 197 
socializado com todos os Conselheiros do Conede e também com os 198 
Conselhos Municipais. Iremos aguardar novas orientações do Conselho 199 
Nacional, não podemos fazer uma conferência aqui em Santa Catarina, sem 200 
ter a convocação nacional com as diretrizes e tudo mais que necessitamos 201 
para realizar aqui em nível estadual e os municípios também realizarem as 202 
suas conferências. A Presidente Jeane fala que é muito difícil de realizar 203 
nesse momento, pois uma estrutura de uma conferência, os debates, os 204 
documentos finais, como fazer isso de uma forma online, vai impedir muito a 205 
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participação e a expectativa muito grande, com a pandemia acho prudente 206 
esperar mais para frente. O Conselheiro Paulo Ferronato fala que ano 207 
passado foi feito o reconecta um seminário de uma semana voltado à Pessoa 208 
com Deficiência e foi tudo online e foi muito bom. Não podemos perder o 209 
espaço de debate, está acontecendo muitas retiradas de direitos da pessoa 210 
com deficiência e sou a favor que faça a conferencia de uma maneira virtual. 211 
8- Decreto Estadual 2.874/2009 – Equipe Multidisciplinar de Concurso Público 212 
– vaga PCD, A Presidente Jeane fala sobre esta comissão e até teríamos uma 213 
avaliação na semana passada e foi cancelada. O Secretário Alexandre fala 214 
que a avaliação de concurso da Educação que temos seis candidatos para 215 
avaliar, teve que ser cancelada pois o CCR – Centro Catarinense de 216 
Reabilitação por portaria não está atendendo neste momento e seus 217 
Servidores estão sendo deslocados para o Hospital devido a pandemia. O 218 
motivo maior deste item de pauta pois foi pedido nas reuniões anteriores para 219 
pôr em discussão a participação do Conede nestas avaliações. A Presidente 220 
Jeane fala que é favorável a criar uma comissão sobre este assunto para ver, 221 
se o Conselho continua ou não nesta comissão. O Conselheiro Adriano relata 222 
que, no meu ver o Conede não deve avaliar através dessa comissão e ver 223 
quais alternativas para essa comissão, já é uma demanda antiga do Conselho 224 
e talvez consigamos agora rever esse decreto. A Presidente Jeane pergunta 225 
se criamos outra comissão ou se a comissão de atos normativos pode 226 
analisar. A Conselheira Kelly relata que tanto a lei do Conede, o fundo, essas 227 
avaliações estão envolvidas tudo na Lei Catarinense de Inclusão onde tem lá 228 
uma sugestão sobre essas avaliações, então precisamos resgatar tudo isso 229 
na comissão de atos normativos, pois o Conede não é um Ente executivo, por 230 
isso precisamos avançar nestas questões e revise isso da LCI. Fica decidido 231 
que a comissão de atos normativos irá tratar deste decreto na sua pauta. A 232 
Presidente Jeane sugere criar grupo de whatssapp para as comissões 233 
permanentes, pois facilitará a comunicação entre os participantes. 9- Assuntos 234 
Gerais, A Presidente Jeane, fala que recebemos um oficio da Defensoria 235 
Pública do núcleo de infância e juventude, da pessoa idosa e pessoa com 236 
deficiência, estão solicitando reunião dia 11 e solicitam a possibilidade de 237 
participar das reuniões do Conede, então eu trago se todos se concordam que 238 
eles participem como ouvintes, todos os Conselheiros aprovaram. A 239 
Presidente Jeane fala que recebeu dos Servidores do CCR – Centro 240 
Catarinense de Reabilitação na qual desloca os Servidores para o Hospital 241 
Nereu Ramos para atuarem na pandemia do covid19, na qual os Servidores 242 
descordam desta situação e com isso fecha o único atendimento da região da 243 
Grande Florianópolis em reabilitação, bem como de outras regiões que se 244 
deslocam para o CCR. A Presidente Jeane lê o oficio na qual solicitam a 245 
revogação desta portaria e o apoio do Conede, e já ficou fechado ano 246 
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passado por três meses onde acarretou uma fila maior ainda nos 247 
atendimentos e eles pedem pela manutenção dos serviços, eu trago aqui se 248 
querem se manifestar, e eles pedem se o Conede poderia ajudar de alguma 249 
forma. A Conselheira Kelly reflete que é contraditório o Conede se manifeste 250 
sobre este assunto, não temos ampla capacidade para se manifestar e 251 
deveria ir para o Comitê. É uma questão de saúde pública. A Presidente 252 
Jeane fala que o Conede vai estar acompanhando se o período de retorno 253 
das atividades do CCR não ficarem muito extenso para que não prejudique 254 
esses atendimentos para as pessoas com deficiência na reabilitação e que 255 
remeta ao Comitê essa demanda. A Conselheira Marcia fala que concorda 256 
com a Conselheira Kelly, mas ressalta que é importante acompanhar o prazo 257 
que o CCR fique sem esse atendimento, pois muitas famílias dependem do 258 
CCR no sentindo de reabilitação desde os bebes, com estimulação precoce e 259 
tudo mais, e também acompanhar esse procedimento para não haver 260 
prejuízos maiores. A Presidente Jeane fala que a paralisação é por vinte dias, 261 
iremos acompanhar para que não estenda por muito tempo essa paralisação. 262 
O Conselheiro Adriano relata que os Servidores do CCR estão preocupados 263 
de sair de um centro de reabilitação para atuarem em Hospital na pandemia, 264 
pois são trabalhos totalmente diferentes e que não se tem capacitação para 265 
trabalhar numa UTI, e ficando uma demanda reprimida no CCR para os 266 
atendimentos as pessoas com deficiência. Este documento foi remetido ao 267 
Secretário da Saúde, elaborado pela chefia dos setores no CCR. A Presidente 268 
Jeane passa a palavra ao Conselheiro Paulo Ferronato para falar sobre a 269 
isenção IPI e o segundo assunto que seria a Vacina. O Conselheiro Paulo 270 
Ferronato não está conectado no momento. A Presidente Jeane fala que no 271 
dia dezesseis terá audiência com o Secretário da Pasta do Desenvolvimento 272 
Social, Secretário Claudinei, conversando sobre o Conede e na próxima 273 
reunião estarei passando de como foi a reunião. Tivemos também o contato 274 
com o Deputado Sergio Motta que fez a lei para as pessoas que tivessem 275 
dificuldade de locomoção, pudessem receber a vacina em casa, e ele queria 276 
dados de quantas pessoas com dificuldade de locomoção, e o Conede não 277 
tem esse banco de dados. A Conselheira Suelem fala que gostaria de deixar 278 
um assunto para próxima reunião, que seria sobre a gratuidade de noventa 279 
minutos para pessoas com deficiência nos estacionamentos públicos e 280 
privados. O Conselheiro Paulo Ferronato retornou online e vai falar sobre a 281 
isenção do IPI e a vacina para pessoa com deficiência. Precisamos fazer uma 282 
nota de repudio sobre a retirada dos direitos de tirar a isenção do IPI para 283 
pessoas com deficiência ao adquirir seu carro zero quilometro. A medida 284 
provisória 10.034, retira a isenção do IPI em valores superiores a setenta mil 285 
reais, ficamos com dificuldade principalmente para quem usa de cadeira de 286 
rodas, pois carro com esses valores não tem bagageiro grande e também do 287 
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câmbio automático, fica inviável comprar carro com a isenção nesse valor. Me 288 
proponho a ajudar com mais alguns conselheiros a elaborar a moção de 289 
repúdio sobre esse assunto e encaminhar ao governo federal e ao Conade, o 290 
Conselheiro Adriano se propôs a ajudar e também vamos conversar com a 291 
Janice para ela nos ajudar a escrever essa moção. A Presidente Jeane relata 292 
que o documento que foi deliberado na plenária foi entregue ao Deputado 293 
Presidente da comissão PCD da ALESC, sobre o pedido da prioridade da 294 
vacinação contra covid19 para pessoas com deficiência e recebido dia doze 295 
de fevereiro na Assembleia. O Conselheiro Paulo Ferronato fala que a OAB 296 
pode fazer uma função conjunta para a vacina, para que haja vacina, fazer 297 
uma manifestação para ALESC, governo do Estado, para todas as pessoas 298 
com Deficiência possam tomar a vacina, para que haja disponibilidade de 299 
vacinas para as Pessoas com Deficiência, eu participo de grupos do Brasil 300 
inteiro e o que vimos que pessoas morrendo por conta da covid 19, pessoas 301 
com deficiência está complicado, é inadmissível. Me proponho junto a OAB 302 
fazer um documento mandando para a Assembleia, Governador, Ministro da 303 
Saúde, o Presidente para que as coisas aconteçam. A Presidente Jeane acha 304 
importante se tiver a articulação e tiver o documento para enviar pedindo a 305 
vacina, eu também comungo da ideia que tem que ter vacina para todos, está 306 
muito complicado a pandemia e muitas pessoas morrendo por conta desta 307 
doença e caiu por terra a questão de ter ou não comorbidade, muitas pessoas 308 
falecendo sem ter comorbidade alguma. O Conselheiro Paulo Ferronato pede 309 
se mais algum conselheiro auxilia nesse documento junto a OAB, a 310 
Conselheira Janice, podemos convidar. A Conselheira Marcia se dispõe a 311 
colaborar também. 10- Encerramento: A Presidente Jeane agradece a 312 
presença de todos e, dando assim por encerrada a reunião e deseja saúde a 313 
todos, na qual foi lavrada a presente ata pelo Secretário do Conselho, 314 
Alexandre Belino, documento que será enviado aos Conselheiros por e-mail 315 
para ser aprovado na próxima reunião e publicado no site da Secretaria de 316 
Estado do Desenvolvimento Social no endereço 317 
eletrônico:www.sds.sc.gov.br/index.php/conselhos/conede/atas-e-318 
reunioes/atas-10/2020-21-12. Nossa reunião está disponível no canal do 319 
youtube da Secretaria de Desenvolvimento Social SC no link: 320 
https://www.youtube.com/watch?v=7uNu2vh17fg&t=3118s. 321 
Florianópolis, 04 de março de 2021. 322 
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“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 324 


